
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Keramik sind Dinge aus Lehm, die im  gebrannt wurden.

Unser Geschirr ist meist aus Keramik, also Te�er, Tassen und .

Es gibt auch Kerzenständer und andere Dinge aus Keramik.

Andere Gegenstände aus  sind Dachziegel und

Backsteine, Fliesen, Waschbecken und WC-Schüsseln und viele andere .

Schon Kinder können Dinge aus Lehm oder Ton herste�en.

Das sind zum Beispiel Kugeln für eine  oder kleine Tierchen.

Runde Gegenstände wie Te�er, Becher oder Krüge drehte

früher der  auf einer Töpferscheibe.

Henkel musste er dann anschließend noch ansetzen.

Nach dem  werden die Gegenstände in einem heißen Ofen gebrannt.

Nach dem  kann man sie benutzen.

Man kann sie auch mit einer Glasur bestreichen und nochmals brennen.

Dann wird die  wie Glas.

Meistens unterscheidet man die Keramik nach der Art

des , aus der sie hergeste�t ist.

Auch die Hitze im Brennofen ist wichtig.

Es gibt Keramik aus , Steinzeug und Porze�an.

Quellenangabe: Artikel: Keramik (von Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Keramik&amp;oldid=25396


